

関東大震災100年 虐殺された犠牲者追悼！国家の責任と国民の責任 震災100年の年に 群馬の森・追悼碑撤去命令を受けて

今年はその大震災から100年目に当たります。「流言蜚語」によって殺された朝鮮人・中国人・社会主義者・聾啞者等、政府が隠蔽しているため、その真相や実態がまだ明らかになっていません。17人の朝鮮半島出身者が自警団に殺された「藤岡事件」の慰霊祭の実行委員をしている小野ぶんこうさんに、群馬の諸事件を語ってもらい、私たちの認識を深め、行動の決意を固めていきたいと思えます。ご参加をお願いいたします。

2023年8月17日（木）14：00～15：30

参議院議員会館 B104会議室

◎小野ぶんこう（群馬諸宗教者の集い代表）さんから

『震災100年の年に、群馬の森・追悼碑撤去命令を受けて』

のタイトルでお話ししていただきます。

◎各党国会議員の方々から連帯のご挨拶をいただきます。

☆コロナ対策を万全にしてお集まりください。

主催 平和をつくり出す宗教者ネット

共催 基地のない沖縄をめざす宗教者の集い

連絡先 090-6711-5573（江上）

ファックス 03-3461-9367